



Cuauhtémoc Blanco acude a la Fiscalía de Morelos por acusación de violación

El diputado de Morena, Cuauhtémoc Blanco, ya se presentó en las instalaciones de la Fiscalía de Morelos y declaró que "siempre dará la cara", como se comprometió con su grupo parlamentario. Además, calificó su caso como una "revancha política" por parte del exfiscal Uriel Carmona.

Nidia Fabiola, media hermana de Cuauhtémoc Blanco, lo acusa por el delito de violación en grado de tentativa.

"Siempre voy a dar la cara (...) Hay algunos que me apoyaron de otros partidos y agradecerles otra vez a las diputadas que me apoyaron del movimiento que están viviendo una violencia política", dijo en un chacaleo con medios al salir de la Fiscalía.

Además, aseguró que es una "revancha política", pues después de que denunció al exfiscal Uriel Carmona, este giró la denuncia contra el exgobernador de Morelos.

"No tengo miedo, aquí estoy, que se esclarezca bien, es lo único que pido a la Fiscalía, es una revancha política", indicó.

"La verdad es que esto es una revancha política. Yo tengo esposa, dos hijas, tengo una madre, somos humildes, me dio una educación. Pero esto hasta donde tope. Uriel Carmona, que porque el señor se enteró muchísimo antes de que lo iban a quitar. Ahorita ya no tiene poder, ahorita está prófugo de la justicia y creo que se fue hasta a Europa. Hay muchos que están involucrados y quieren dañar mi imagen y aquí estoy dando la cara. Puede estar Graco, puede estar mucha gente que está involucrada y me han atacado y me han roto casi la mamá mediáticamente. Pero aquí estoy", agregó Cuauhtémoc.



El exgobernador de Morelos dijo tener confianza en la nueva administración de la Fiscalía estatal. "El otro era un desastre, siempre lo he dicho, ojalá Dios quiera que el fiscal hoy saque todas las carpetas que están bajo un escritorio escondidas".

Cuauhtémoc Blanco no tuvo acceso a la carpeta de investigación
Naybi Ríos es la abogada penalista que representa a Cuauhtémoc Blanco. Ella fue la misma que defendió a Ulises Bravo -hermano del diputado de Morena- quien también fue acusado por violencia doméstica.

La abogada reveló que Cuauhtémoc Blanco asistió a la Fiscalía de Morelos a una comparecencia voluntaria, ya que "puede defenderse de lo que se le está acusando para coadyuvar en las investigaciones. Y reveló que no les dieron acceso a la carpeta de investigación.

"No nos darán acceso a la carpeta de investigación porque no hay acto de molestia, es decir, no se le ha notificado formalmente que es acusado", añadió.

Sheinbaum pide a Cuauhtémoc Blanco se presente ante la Fiscalía
Minutos antes de que se diera a conocer que el diputado de Morena acudiera a la Fiscalía de Morelos por las acusaciones en su contra, la presidenta Claudia Sheinbaum le pidió que diera la cara a las autoridades estatales.

"Sería muy bueno que Cuauhtémoc Blanco fuera a declarar la Fiscalía, y que diera su declaración", dijo la mandataria federal en su mañana de este jueves.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2025/3/27/cuauhtemoc-blanco-acude-la-fiscalia-de-morelos-por-acusacion-de-violacion-857603.html>